



Fussballclub Volketswil
Postfach
8604 **Volketswil**

Jahresbericht 2023 Leiter Senioren

Bei den Senioren hat auf die neue Saison mit Spielern und Trainern in der gesamten Abteilung ein Umbruch stattgefunden.

SENIOREN 30 +

Beim Team der Senioren 30+ gab es nach dem nicht Erreichen des Aufstieges mit Dario Sergi einen neuen Trainer, da Christian Biegger aus beruflichen Gründen wie auch Pascal Münger nicht mehr weiter machen können. Dazu kamen auch viele neue Spieler zu diesem Team. An dieser Stelle möchte ich mich beim abtretenden Trainerduo Christian Biegger und Pascal Münger für die gute Arbeit, die sie geleistet haben, ganz herzlich bedanken. Sie bleiben uns aber als Spieler bei den 30+ und 40+ erfreulicherweise erhalten.

Für den neuen Trainer Dario Sergi stand jetzt die Aufgabe an, aus all den Spielern, die er zur Verfügung hat, ein neues Team zu bilden, was natürlich nicht sehr einfach war.

Somit konnten wir nach der Vorrunde nicht erwarten, dass das Team gleich auf einen Spitzenplatz in der Tabelle platziert ist.

Das 30+ Team von Trainer Dario Sergi beendete die Vorrunde im hinteren Drittel der Rangliste. Wenn das Team mit dem gleichen Willen und Elan in die Rückrunde startet, wird es sicher eine starke Verbesserung in der Tabelle geben.

Dazu wünschen wir vom FCV viel Glück und gutes Gelingen.

SENIOREN 40+

Auch in dieser Mannschaft hat es einen neuen Trainer gegeben, da Christian Bliggenstorfer auch aus beruflichen Gründen die Zeit nicht mehr aufbringen konnte, diesen Trainerjob weiterhin auszuüben.

Auch an dieser Stelle geht ein grosses Dankeschön an Christian Bliggenstorfer für seine geleistete Arbeit als Trainer und in der Not auch noch als Spieler.

Mit John Pepe konnte ein Trainer für diese Mannschaft aus dem eigenen Verein gefunden und rekrutiert werden, der diese Truppe auf die neue Saison übernommen hat.



Fussballclub Volketswil
Postfach
8604 **Volketswil**

Nach dem die Zusammenarbeit mit dem FC Schwerzenbach nicht den gewünschten Erfolg gebracht hatte, hatte sich der FC Volketswil dazu entschlossen die Gruppierung wieder aufzulösen.

Somit konnte der neue Trainer John Pepe der 40+ Mannschaft mit einem grossen Kader das von den 30+ Senioren aufgefüllt wurde in die neue Saison starten.

Er schaffte es innert kurzer Zeit ein gutes und schlagkräftiges Team zu formen was sich auch positiv auf die Resultate auswirkte. Mit diesen Resultaten konnte das Team der 40+ Senioren auf dem ersten Platz in der Rangliste in die Winterpause gehen.

Hoffen wir doch das wir von dieser Mannschaft eine ähnlich gute Rückrunde erleben dürfen und vielleicht sogar einen Aufstieg in die Promotionsklasse feiern können.

Dem ganzen Team wünscht der FCV das nötige Glück dazu.

SENIOREN 50 + 11

Auch bei diesem Team kam es im Laufe der Vorrunde zu einem Trainerwechsel. Das Trainerduo mit Jovan Kanalaj und Roland Schmid wurde durch das neue Trainergespann Mirko Berbenni und Alessandro Radice abgelöst.

Auch da möchte ich mich beim abgetretenen Trainerduo für ihre geleistete Arbeit herzlich bedanken.

Dieses Team hatte es besonders schwierig. Wurde die Mannschaft der 50+ immer und immer wieder von personellen Schwierigkeiten und Engpässen geplagt, die teilweise zu Forfait Niederlagen führten, sofern sie nicht von den 40+ Senioren die das Alter der 50+ Senioren erreicht hatten Unterstützung erhielten. All diese Umstände führten dazu das die Freude und Zufriedenheit an ihrem Hobby sich in Grenzen hielt. Vielfach war das Trainerduo bis am Vorabend des Spieltages damit beschäftigt Spieler zusammen zu suchen für das anstehende Spiel, was natürlich ein zusätzlicher Zeitaufwand bedeutete und auf die Dauer natürlich auch keine befriedigende Lösung war.

Somit haben wir uns entschlossen in Absprache mit dem Trainerduo, das auch die Mannschaft so informierte, dieses Team auf die Rückrunde neu in der



Fussballclub Volketswil
Postfach
8604 **Volketswil**

Seniorenmeisterschaft der 50+/7 anzumelden und nicht mehr im Meisterschaftsbetrieb der 50+/11 Senioren.

Wir vom FCV hoffen so der Mannschaft der 50+ Senioren geholfen und einen guten Dienst erwiesen zu haben damit sie in Zukunft genügend "eigene" Spieler zur Verfügung haben damit sie ihre Meisterschaft gut über die "Runden" bringen und so die Freude und Zufriedenheit bei ihrem doch so geliebten Hobby wieder zurückkommt.

Schlusswort

Zum Ende meines Jahresberichtes möchte ich mich bei allen die uns in der Seniorenabteilung unterstützt haben und zum guten Gelingen der vergangenen Saison und der laufenden Saison bedanken. Seien es die Trainer, die Spieler, die Funktionäre des FCV oder all den freiwilligen Helfer.

Ich wünsche allen eine Erfolgreiche und vor allem eine Verletzungsfreie zweite Saisonhälfte.

Sportliche Grüsse

Leiter Senioren

Werner Gasser